

【男女 ソフトテニス部】

◆HP<5月26日の記事より>

男子テニス部の紹介です。

3年生10名、2年生8名に1年生6名を加えて24名の部員がいます。夏の中体連大会で個人戦・団体戦とも県大会出場を目指しています。



目標達成に向けて、日々練習に取り組んでいるので、応援のほど何卒よろしくお願いします。



5月15日（日）に開催された四日市スポーツ協会長杯では、ベスト4に3ペアが進み、優勝、準優勝、3位という結果でした。

決勝は南中同士の対戦となりました。この大会は、参加校も少なかったため上位を独占することができました。この結果を自信とし、さらに技術を磨いて夏の大会へ臨みたいと思います。応援よろしくお願いします。

◆HP<5月31日の記事より>
女子ソフトテニス部を紹介します。

女子ソフトテニス部は「日頃の活動を通じて、ソフトテニスを楽しみながら、相互理解をする心を育む」を活動目標とし、毎日の練習に取り組んでいます。部員数は3年生5名、2年生7名、1年生8名の計20名です。3年生部員は5名と少ない人数ですが、お互いの個性を活かして励まし合い、笑顔を絶やさずに頑張っています。とっても仲の良いチームです。後輩の人数も増えてきたのでコート以外の場所でも工夫して、自分たちのできることを懸命に励んでいます。



夏の中体連大会までの残りの活動を大切に「自分らしい試合ができるように」「最後まで、ソフトテニスを楽しめるように」を合言葉に日々頑張っています。応援よろしくお願いします。

6月5日（日）川越中学校テニスコートに於いて、「三重県交通Gスポーツの杜鈴鹿カップ三泗地区予選」が開催され、2年生から2ペアが出場します。本選出場を目指して頑張ります！！

◆HP<7月7日の記事より>

【部活動】夏の大会に向けて～ソフトテニス部～

私たち女子ソフトテニス部は、三滝テニスコートにて最後の大会を迎えます。団体戦は、1回戦で保々中学校と対戦します。昨年度も保々中学校と中体連大会で対戦し、惜しくも敗れてしまいましたので、今年はリベンジを果たしたいと思います。また、個人戦もあるので、一人ひとりベストを尽くして悔いのない試合にしたいと思います。



今まで共に練習をしてきましたが、試合に出られないメンバーもいます。そのメンバーの想いもしっかり背負って、応援してもらえる価値のある試合内容にします。応援よろしくお願いします。

男子ソフトテニス部です。団体戦で1試合目にあたっている楠中に勝利し、2回戦で待っているシード校、内部中に勝利して県大会に出場することを目標にしています。



顧問の先生へ「練習時に一人ひとりの改善点を見つけてくれたり、チーム全体の雰囲気をととても大切にしてくれたり、いつもありがとうございます。」この大会で、今まで私たちが練習してきた成果を出し切ります。皆さん、応援よろしくお願いします。

◆HP<7月9日の記事より>

【ソフトテニス】 於：三滝テニスコート

女子の部団体戦 1回戦 対 保々中 0-③ 惜敗



男子の部団体戦 1回戦 対 楠中 ②-1 勝利

2回戦 対 内部中 1-② 惜敗 ベスト8



◆HP<7月21日の記事より>

【ソフトテニス】 於：三滝テニスコート

ベスト32に進んだペアによる個人戦が行われました。

男子の部 個人戦 2-④、0-④ で2ペアが惜敗 ベスト32 2ペア



女子の部 個人戦 0-④で1ペアが惜敗 ベスト32 1ペア

